



SYSTEM ZUR ZUGANGSREGELUNG

Drehkreuz und Ampelschaltung

Dieses nicht-restriktive System ermöglicht es, den Nutzern anzuzeigen, ob sie das Förderband betreten dürfen oder nicht.

Wie auch bei anderen tourismusintensiven Aktivitäten, wo die Optimierung des Besucherflusses unerlässlich ist, gewährleistet dieses System eine Regulierung des Beförderungsflusses sowie eine Erhöhung der Transferrate.

Vorteile

- Zeigt den Nutzern an, wann sie das Förderband betreten dürfen
- Stellt sicher, dass die Nutzer über den Sicherheitsabstand informiert sind, der gesetzlich vorgeschrieben ist
- Gewährleistet eine ausgeglichene Belastung des Förderbandes, wodurch seine Lebensdauer erhöht wird
- Erhöht die Sicherheit der Nutzer
- Ermöglicht durch seine physische Sperre die Nutzer am Betreten des Förderbandes zu hindern

